



Bancada de Morena hace donación a Cruz Roja; Ignacio Mier destaca humanismo de su partido

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados donó 500 mil pesos a la Cruz Roja Mexicana. Al entregar el dinero, el coordinador del grupo parlamentario, Ignacio Mier destacó el humanismo de su partido y afirmó: “Es un acto importante de solidaridad, de humanismo, de neutralidad, de independencia, de encuentro de voluntades que tuvieron mis compañeras diputadas y diputados siempre sensibles y siempre con lo que distingue a nuestro movimiento, el humanismo, el humanismo que lo hemos expresado de muchas maneras”.

[Mier destaca humanismo de su partido.mp3 - Google Drive](#)